



La Unidad Técnica de Patrimonio Cultural del Municipio de Guayaquil, entregó la **Medalla Conmemorativa del Bicentenario**

a los maestros destacados de las Instituciones Educativas Baluartes de la ciudad y a los gestores culturales que han sembrado conocimiento, bienestar y alegría en los niños y jóvenes a través de su arduo trabajo.

La **Unidad Educativa Marillac** se encuentra entre las instituciones educativas galardonadas, siendo representada por cinco maestros ejemplares: María Fernanda Franco, Darío Nieto, Lorena Ramos, Gustavo Sáenz y Carlos Vargas.

Melvin Hoyos, Director de la Unidad Técnica de Patrimonio Cultural del Municipio de Guayaquil, señaló que este reconocimiento no solo destaca el trabajo y el esfuerzo de estos profesionales, sino también su compromiso en aportar al desarrollo de su amada ciudad. "Esta ciudad extraordinaria cuenta con instituciones como nuestra Honorable Junta de Beneficencia de Guayaquil que es un gran referente altruista para el país. Esta medalla es un reconocimiento a todos los que han trabajado para la ciudad y su gente", expresó.

Felicitemos a los maestros galardonados y agradecemos su dedicación y entrega en beneficio de la educación y el bienestar de la sociedad.